

Reconstrucción de Mocoa puede tardar hasta tres años

Autor Administrator
Friday, 07 de April de 2017
Modificado el Friday, 07 de April de 2017

La reconstrucción de la ciudad colombiana de Mocoa, afectada por una avalancha de lodo y piedras que deja hasta el momento 303 muertos y 314 desaparecidos, puede tardar hasta tres años.

Bogotá.- La reconstrucción de la ciudad colombiana de Mocoa, afectada por una avalancha de lodo y piedras que deja hasta el momento 303 muertos y 314 desaparecidos, puede tardar hasta tres años, informó hoy el ministro de Defensa, Luis Carlos Villegas.

El funcionario, designado por el presidente Juan Manuel Santos como director del programa de reconstrucción de la capital del selvático departamento de Putumayo, dijo que las estimaciones del Gobierno indican que las obras en la zona se harán entre dos y tres años, citó DPA.

"La reconstrucción del acueducto, de la infraestructura eléctrica, de los malecones de las riberas de los ríos y de las viviendas no se tardará menos de dos años", dijo Villegas en declaraciones a la cadena de radio RCN.

El ministro afirmó que la reconstrucción de Mocoa la encara en este momento el Gobierno de Santos, pero debe ser concluida por el próximo Gobierno, que encabezará el presidente que sea elegido en 2018.

"Como pasaremos por un periodo de transición entre un Gobierno y otro, es fundamental para que no se interrumpa este proceso que se dejen listos una serie de contratos, obras y trabajos adelantados. La idea es que en menos de 12 meses ya estemos entregando las primeras casas", dijo.

Villegas fue designado por Santos por la experiencia que el ministro tuvo en un cargo similar para la reconstrucción de la ciudad de Armenia, capital del departamento de Quindío, afectada por un terremoto que en enero de 1999 dejó al menos un millar de muertos y enormes daños materiales.

Según un reporte divulgado hoy por el Instituto de Medicina Legal, la cifra de muertos por la avalancha ocurrida el sábado pasado en Mocoa asciende a 303. Santos dijo que 314 personas siguen siendo buscadas por sus familiares y que 332 han sido atendidas en hospitales por diversas heridas.

La tragedia ocurrió cuando tres ríos y una quebrada que pasan por Mocoa se desbordaron a consecuencia de torrenciales lluvias, lo que afectó a casi la mitad de la pequeña ciudad de la región amazónica colombiana, de unos 50.000 habitantes.

El Gobierno decretó la emergencia económica, social y ecológica, con el objetivo de reorientar recursos del presupuesto para atender la situación

http://www.eluniversal.com/noticias/internacional/reconstruccion-mocoa-puede-tardar-hasta-tres-anos_647246